

# FRENTE POLÍTICOS

**1. Cambiando el escenario.** La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, afirmó que “México no está condenado a la guerra interna entre autoridades y grupos del crimen organizado, sino a alcanzar un estado de paz”. Al participar en la sesión del Consejo Nacional de Seguridad Pública, en Antón Lizardo, Veracruz, la funcionaria puntualizó que en la actual administración se han registrado disminuciones constantes en los delitos de más alto impacto, homicidios dolosos y feminicidios. El cúmulo de cifras se potencializa al saber que en los últimos cuatro años se ha logrado detener a 65 mil presuntos delincuentes de todos los niveles. Sólo pensar que siguieran en las calles... ¡Qué terror!

**2. Confianza.** Los aspirantes del partido Morena a la candidatura presidencial en 2024 están sonrientes por la posibilidad de participar en la encuesta para definir al contendiente de ese partido, aseguró el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. “Sin abandonar sus funciones, los que sienten que tienen posibilidades ya empezaron a sonreír más, porque va a llegar la encuesta y entonces, el que gane la encuesta, ése va a ser. Yo no me voy a meter, pero sí voy a apoyar al que gane la encuesta, es decir, al que el pueblo elija con este método”, aseguró. Dijo estar contento con los personajes que buscan sucederlo en el cargo, a quienes calificó de tener “personalidad, criterio” y “mucho experiencia”. Y la oposición, en modo sueño.

**3. Podredumbre.** El almirante **José Rafael Ojeda Durán**, titular de la Secretaría de Marina, dio a conocer las cifras de seguridad que se tienen en Veracruz, y señaló que los delitos de extorsión, robo a transportista y robo en transporte se encuentran al alza en el estado. Por cierto, el ilícito de extorsión ocupa el séptimo lugar en la media nacional. **Ojeda Durán** también señaló que el robo a negocio ha crecido y es una constante con 448 casos en octubre, el robo a transeúnte ocupa el decimosegundo lugar y también es una constante. Respecto al homicidio doloso, el estado ocupa el puesto 18 en la media nacional y las cifras indican que decreció. Aquí las consecuencias de que el gobernador **Cuitláhuac García** no aplique la ley a los que debe, sino a los que quiere.



**4. Alta peligrosidad.** A pesar de que su defensa ha movido todos los hilos legales, no han podido tejer argumentos para aligerarle la carga al exprocurador **Jesús Murillo Karam**. Se quedará en la cárcel, luego de que un juez federal decidiera no revocarle la medida cautelar de prisión preventiva, ante el riesgo de fuga. El abogado **Javier López** argumentaba que se solicitaba el cambio debido al deteriorado estado de salud del exfuncionario, sin embargo, le fue negada. “Estamos sorprendidos de que, a pesar de la irrefutable evidencia médica, el juez de control haya decidido anteponer la política criminal a la vida de un ser humano”, manifestó. Impunidad cero. ¿Le suena?

**5. Debilidades.** El presidente **López Obrador**, tras la semana posterior a la marcha en la que el pueblo le mostró su apoyo, consideró que sus opositores “no han podido levantar el vuelo” debido a que no defienden causas justas, por lo que se dedican a acusar de todo a su gobierno. “No hacen más que denunciar y criticar y cuestionar, insultar, pero no hay imaginación, talento. Como no tienen convicciones, porque para hacer política se necesita tenerle amor al pueblo y ellos son simuladores, por eso ellos no han podido y nos acusan de todo”, puntualizó. El mensaje es nítido: o le echan más ganas o Morena los vuelve a derrotar en el 24.

